美郷町立六郷小学校 学校報

学校教育目標

ゆたかな心 かがやくひとみ





令和4年度 第25号 2022.9.8

本物に触れる体験ができました!~わくわくみさとライブ~

2日には、1年から3年までの子どもたちが、町の事業である「ほんもの講座」に参加するため 美郷町公民館に出かけました。今年は、「わくわくみさとライブ」ということで、和楽器の演奏を 聴いたり、踊りを見たりしました。また、リズムに合わせて体を動かす活動も行いました。和楽器 や歌を披露してくれたのは「劇団わらび座」の方々。プロの方々の演奏や曲や踊りに関する説明も 分かりやすく、子どもたちは楽しいひとときを過ごすことができました。

県内には、長く伝承されてきたお祭りやその際に演じられるお囃子や踊りがあります。今回は、 角館のおやま囃子、大館ばやしなどの生のお囃子や踊りを聴いたり見たりするとともに、それぞれ のお祭りには、健康や豊作への祈りが込められていることも教わりました。

また、「手拍子をして遊ぼう」のコーナーでは、リズムに合わせて手や脚をたたいたり、体を動かしたりして楽しみました。

和楽器の美しい音色, 迫力のあるリズム, 地域に伝わるな歌や踊りは, 子どもたちの心にふるさとのよさを感じさせるすばらしいものでした。どの子どもたちも満足した「ほんもの講座」となりました。







今週をもちまして、プールを使っての学習を終了いたしました。

6日の5年生の水泳と1年生の水遊びの学習をもちまして、今年度のプールを利用しての学習は終了いたしました。保護者の皆様には、今年も毎日の水着等の準備をしていただきありがとうございました。また、夏休みのプール開放には、保護者の方々にプール監視をしていただきました。暑い中、子どもたちのためにご協力いただき誠にありがとうございました。遅くなりましたが、感謝申し上げます。

プールでの学習を通して、子どもたちはいろいろなめあてに挑戦し、少したくましくなったような気がします。今後は、マラソン大会への練習やなわとび活動などで、めあてを立て、自分の力を伸ばしてほしいものです。





